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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
vor gut zwei Jahren brachte unsere Fraktion einen Antrag in den Stadtrat ein, der die Überarbeitung der 
Baumschutzsatzung vorsah mit dem Ziel, das Verfahren zur Genehmigung bzw. Veranlassung von 
Fällungen transparenter zu gestalten. Dieser Antrag fand allerdings nach Beratung in den zuständigen 
Fachausschüssen keine Mehrheit im Stadtrat.  
Dennoch informiert die Verwaltung immer häufiger die Öffentlichkeit über geplante Baumfällungen in der 
Stadt, wie jüngst über Fällungen im Glacis, auf dem Wall an der Maybachstraße, südöstlich der Brücke 
über den Magdeburger Ring.    
Allerdings wird diese erfreuliche Verfahrensweise noch nicht durchgängig angewandt, wie z.B. bei 
geplanten städtischen Baumaßnahmen. Eine einheitliche, verbindliche Verfahrensweise zur 
Öffentlichmachung von Baumfällungen im Vorfeld ist bislang nicht zu erkennen.  
 
Wir fragen deshalb an: 

 
1. Welche Bäume am Ambrosiusplatz sollten nach der Absprache der Stadtverwaltung mit der 

GWA Sudenburg/Lemsdorf stehen bleiben ? Wurde dann auch der Absprache entsprechend 
gehandelt ? 

2. Aus welchem Grund wurden die Bäume an der westlichen Elbuferpromenade, nördlich der 
Hubbrücke gefällt ? Lag hierfür eine Genehmigung vor ?  

3. Wie kann zukünftig sichergestellt werden, dass die Öffentlichkeit rechtzeitig über alle 
vorgesehenen und genehmigten Baumfällungen informiert wird ? 

 
Wir bitten um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfragen.  
 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 

  
 
 
 


